

Formaspack Upcycling Group: Nace un nuevo grupo para liderar el suprarreciclaje del PET

Formaspack (Formas y Envases, S.A.U.), anuncia la constitución de Formaspack Upcycling Group para reorganizar las diversas líneas de negocio de la compañía, ampliando su alcance en un movimiento estratégico clave para 2024-2026.



Reocín. 17.10.2024. [Formaspack](#) (Formas y Envases, S.A.U.), empresa con una trayectoria consolidada y reconocida en el sector del packaging en PET reciclado, anuncia la creación de **Formaspack Upcycling Group**, un hito significativo en su modelo de gestión que le permite adaptarse mejor a su realidad empresarial actual.

El desarrollo experimentado por Formaspack en los últimos años, junto con la integración de actividades relacionadas con el ciclo de vida del PET, ha llevado a la decisión de crear este grupo, un paso lógico dentro del plan estratégico y de negocio trazado por la compañía para 2024-2026.

"La creación de Formaspack Upcycling Group es una decisión que ha ido madurando, resultado del crecimiento sostenido de nuestra sociedad principal, Formas y Envases, S.A.U. Esta organización no sólo consolidará nuestras líneas de negocio, sino que también ampliará nuestro alcance," ha declarado **Ana Sastre**, CEO del Grupo.

El nombre del grupo empresarial, Formaspack Upcycling Group, refleja su ambición de liderar el suprarreciclaje del PET, integrando cada etapa de la cadena de valor. Formaspack, fundado en 1995 por Luis Sastre, se ha especializado en la fabricación de soluciones de envasado y lámina en PET reciclado para el sector alimentario, y consolida su liderazgo en el mercado de envases en atmósfera modificada. Ahora el grupo amplía su capacidad para reutilizar residuos de PET en aplicaciones de alto valor, que requieren los más altos estándares técnicos.

El grupo está formado por Recopolymers, S.L., especializado en el reciclaje; OMT Recycling Project, S.L., fabricante de granza de alta calidad y "suprarreciclador"; y Formas y Envases, S.A.U., fabricante de lámina y termoformador de envases para la industria alimentaria. Además, el grupo colabora y participa en otras empresas para proyectos de investigación, innovación y desarrollo.

"Entramos en una posición competitiva como grupo, lo que nos facilitará optimizar nuestros recursos actuales con una estructura más flexible. Esto, unido al importante esfuerzo inversor que estamos realizando este 2024, nos permitirá completar un proceso iniciado hace años y ahora materializado en esta nueva figura que es el Grupo," ha añadido **Ana Sastre**.

Con más de 200 empleados, Formaspack Upcycling Group prevé alcanzar una facturación de más 100 millones de euros en este ejercicio y una capacidad de producción de 75,000 toneladas de PET.

Como parte de su estrategia de expansión y con un modelo de negocio único en el mercado, tienen como objetivo continuar creciendo para fortalecer su modelo de negocio 100% circular. Un movimiento con el que, no solo continuarán impulsando el suprarreciclaje, sino que también reforzará su compromiso con la innovación continua, el impacto positivo y la circularidad.

Sobre Formaspack:

Formaspack fabrica desde 1995 soluciones personalizadas de envasado y lámina en PET reciclado para la industria alimentaria. Líder en el mercado de envases PET en la industria cárnica en España. Con un enfoque en el ciclo completo de reciclaje, el ecosistema empresarial de Formaspack Upcycling Group se centra en impulsar el suprarreciclaje de PET en Europa, con el objetivo de mejorar el bienestar de las personas al ofrecer soluciones sostenibles y dar infinitas vidas a los residuos plásticos.

Considerada como compañía líder por su crecimiento empresarial, en 2023 el grupo alcanzó una facturación de €95 millones. Formaspack cuenta con el apoyo del grupo inversor del Banco Santander Tresmares Capital, centrado en invertir en empresas líderes en su sector, y es reconocida en el ranking CEPYME500 desde 2021.

Formaspack. Packing your needs. Packing our future.